

**VERTRAULICH**  
bis zur Feststellung des  
schriftlichen Ergebnisses der  
letzten nicht öffentlichen  
Ausschusssitzung durch  
die/den Vorsitzende/n!

## Stadt Heidelberg

Federführung:  
Dezernat III, Kulturamt

Beteiligung:

Betreff:

**Internationales Filmfestival Mannheim-  
Heidelberg  
hier: Auszahlung einer Abschlagszahlung  
in Höhe von 72.000,00 €**

# Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Kulturausschuss	24.05.2012	N	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	
Haupt- und Finanzausschuss	13.06.2012	Ö	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ohne	

**Beschlussvorschlag der Verwaltung:**

*Der Kulturausschuss empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss folgenden Beschluss:*

*Der Haupt- und Finanzausschuss stimmt der Auszahlung einer Abschlagszahlung in Höhe von 72.000 € auf den im Haushalt 2012 eingestellten Zuschuss an das „Internationale Filmfestival Mannheim-Heidelberg“ in Höhe von 180.000 € zu.*

## **A. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg**

1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes
2. Kritische Abwägung / Erläuterungen zu Zielkonflikten:

## **B. Begründung:**

Der Kooperationsvertrag zwischen der Stadt Mannheim und der Stadt Heidelberg über die Durchführung des jährlichen „Internationalen Filmfestival Mannheim-Heidelberg“ ist Ende des Jahres 2011 ausgelaufen. Da bisher kein gültiger Beschluss oder Kooperationsvertrag vorliegt konnte noch keine Abschlagszahlung an das Filmfestival ausbezahlt werden.

Die für den Kulturausschuss im März 2012 vorbereitete Vorlage über den Kooperationsvertrag musste nochmals intern aufgrund von offenen Fragestellungen verschoben werden auf die im Terminplan regulär folgende Sitzung des Kulturausschusses am 24.05.2012. Aufgrund der langen Beratungsfolge wird der Kooperationsvertrag voraussichtlich erst im Gemeinderat am 28.06.2012 beschlossen. Weiterhin wird auch noch rund zwei bis drei Wochen für die Einholung der Unterschriften benötigt. Erst dann könnte die erste Abschlagszahlung an das Filmfestival ausgezahlt werden.

Da beim Filmfestival bereits die Vorbereitungen in vollem Gange sind und bereits nach einem Abschlag beim Kulturamt gefragt wurde, wird deshalb vorgeschlagen, dem Filmfestival 40 % des im Haushalt 2012 eingestellten Zuschusses, also 72.000 € bereits jetzt ausbezahlen.

gezeichnet

Dr. Joachim Gerner